

Zwischen Schwarzwald und Vogesen - Rebland und Rhein



Mit diesem Motto ist die Sportgruppe der 11. Klasse in die diesjährigen 3tägigen Aktionstage zwischen dem 17. und 19. Juli nach Baden Baden gestartet und hat in der Jugendherberge dort ihr Quartier aufgeschlagen. Tret- und E-Boot fahren auf der Schwarzenbachtalsperre, Rodeln auf dem Mehliskopf und eine 60 km lange Fahrradtour quer durch die Rheinebene ins Elsass auf der anderen Seite des Rheins standen auf dem Programm. Nach der Rückkehr in die JHB wurde das benachbarte Freibad zur Abkühlung genutzt.

Ein gemeinsames Abendgrillen mit Schülern einer anderen Schule sowie auch das gemeinsame Rausgehen abends nach Baden Baden haben unseren Aufenthalt dort abgerundet.

Rückblickend hatten wir drei gemeinsame sportliche Tage mit vielen schönen Erlebnissen und einer Menge Spaß!